
年 月 日 水

（１）今回の議会報告会をどのように

知りましたか

2
※複数回答あり

性別無回答 2

年齢未回答 男性 1名

令和６年度　議会報告会　アンケート集計表
開催日 2024 10 15

男　　性

曜日 アンケート枚数 24 枚

後藤　正樹地　 区 土岐津 記録者

（２）年代と性別

0
１．議会だよりを見て 4

10歳代 0 10歳代

0 20歳代

人数

0
30歳代 0 30歳代

20歳代

（３）内容の満足度

70歳代 9 70歳以上
80歳以上 0

５．無回答 0
3 50歳代４．その他 11

人数

40歳代 0
２．市のホームページを見て

３．町内会の回覧を見て 10 40歳代 0
50歳代

人数 女　　性 人数

0

0
60歳代 8 60歳代 1

0

・意見がたくさん出て、とてもよかった。
・話の内容がはっきりわかった。
・内容が非常によくわかった。
・普段わからないことを知ることができた。
・皆が積極的に意見を述べて、有意義だった。
・ハコモノの無意味さを伝えることができた。
・新病院について、もっと詳しく知りたかった。
・市政に対するいろいろな意見が聞けてよかった。
・一人一人の意見を聞いてもらえたことはよかった。
・グループ討議はよかった。
・いろいろな意見交換ができた。
・テーマを２つ程に絞って議論を深めたかった。
・話し合いの時間が短かった。
・時間が足りなかった。
・グループ討議の時間が短かったため、十分に意見が言えなかった。
・もう少し掘り下げた説明があるとよかった。
・議会報告は比較的わかりやすかったと思うが、移住定住の件数等の数字を出して、結果を報告し
た方がよかった。
・説明の内容がやや満足。
・子育て支援（出産費用）についての回答が満足するに足りなかった。
・全体的に時間不足。やった、という実績づくりに思えてしまった。
・説明者も読み上げるだけでなく、意見などを言うとよい。

７．無回答

（４）満足度の理由

２．満足 6

５．不満 1
６．おおいに不満

３．やや満足 11
４．やや不満 4

１．大いに満足 1

80歳以上 0

1

3無回答



※複数回答あり

４．子育てについて 5

（５）いちばん関心のあるテーマ

7
6

人数

10

１．新博物館について

２．人口減少対策について

３．新病院について

0５．無回答

・新博物館の集客に工夫をしてほしい。
・新博物館は、ハコモノ行政にならないような新しい魅力が必要だ。
・新博物館は、机上の空論ありきでよくない。
・魅力ある土岐市をつくりあげてほしい。
・次の世代のために、新しいビジネスをつくりあげてほしい。
・地域の中核となる新病院の誕生はとてもよいことで、高齢になりつつある人たちにとって、心強
いことだと思う。
・安心して入院できる病院をつくってほしい。
・新病院へのアクセスはどうするのか。具体的な施策や公共交通の整備が必要だ。
・取り組みはよいと思うが、人口減少は心配だ。
・給食費無償化は、どのようになっているのか。
・出産祝い金は、第一子から出してほしい。
・議会は市の行政に対してイエスマンではダメで、対等に意見を言うべきだ。
・土岐市には、他の自治体に負けないことがない。
・土岐市の知名度を上げる必要がある。
・安心で楽しく暮らせるまちづくりをお願いしたい。
・議会報告会に、一般の人が参加しやすい雰囲気づくりが必要だ。
・資料についての説明は不要で、ポイントを絞ってわかりやすい報告をした方が、理解されるので
はないか。

（６）感想を自由に記入して下さい


